
Recommended Adult Dose: In a glass, add 250 ml of water, juice or milk to three 
scoops of Pro Rice and mix well, or as recommended by your healthcare practitioner. 
Do not exceed five scoops daily. For prolonged use, consult your healthcare practitioner. 
Risk Information: If you are pregnant or breastfeeding; if you have gastrointestinal 
lesions/ulcers; if you are taking anticoagulant or anti-inflammatory medications or 
other enzyme products; if you are having surgery; if you have an allergy to latex or fruits; 
if you have liver or kidney disease; or if you have been instructed to follow a low protein 
diet, consult your healthcare practitioner prior to use. Hypersensitivity/allergy to papain 
has been known to occur; in which case, discontinue use. May cause diarrhoea and mild 
gastrointestinal disturbances. Guaranteed to contain no added wheat, yeast, gluten, 
sodium, artificial colouring or flavouring, antimicrobial preservatives, dairy or animal 
products. Ideal for vegans. Quality Assurance: Safety-sealed for your protection and for 
product freshness. Do not use if outer seal is missing or broken. Store in a cool, dry place.
Posologie pour adultes : Dans un verre, ajouter 250 ml de l’eau, de jus ou de lait à trois 
mesures de Pro Rice et bien mélanger ou selon l’avis de votre praticien. Ne dépassez pas 
cinq mesures par jour. Pour une utilisation prolongée, consulter votre praticien. Mention 
des risques : Si vous êtes enceinte ou allaitez; si vous présentez des lésions ou des 
ulcères gastro-intestinaux; si vous prenez des anticoagulants, des anti-inflammatoires 
ou d’autres produits à base d’enzymes; si vous devez subir une intervention chirurgicale; 
si vous êtes allergique au latex ou aux fruits; si vous souffrez d’une maladie du foie ou 
des reins; ou si vous devez suivre une diète faible en protéines, consultez votre praticien 
avant d’utiliser ce produit. Une hypersensibilité à la papaïne peut se manifester; si tel 
est le cas, cesser l’utilisation. Ce produit peut causer la diarrhée et de légers troubles 
gastro-intestinaux. Contenu garanti : Sans addition de blé, de levure, de gluten, de 
sodium, de colorants ou d’arômes artificiels, d’agents de conservation antimicrobiens ou 
de produits d’origine laitière ou animale. Idéal pour les végétaliens. Qualité assurée : 
Emballage scellé pour votre protection et pour préserver la fraîcheur du produit. Ne pas 
utiliser si le sceau de sécurité entourant le bouchon est absent ou brisé. Conserver dans 
un endroit frais, à l’abri de l’humidité.

Non-Medicinal Ingredients: Natural vanilla flavour, guar gum
Ingrédients non médicinaux : Saveur naturelle de vanille, gomme de guar

Seroyal International
490 Elgin Mills Rd E,
Richmond Hill, ON  L4C 0L8

EACH SCOOP (8.877 g) CONTAINS/ CHAQUE MESURE (8,877 g) CONTIENT:
Standardized Rice (Oryza sativa)
 Grain Protein Concentrate ♦ (80% Protein)* . . . . . . . . . . . . . . . . 5.76 g
Hydrolyzed Rice (Oryza sativa) Grain Flour . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 2.72 g
Papain (from Carica papaya fruit) . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 10 mg / 20 000 FCC PU

Concentré de protéines de grains de riz normalisé
 (Oryza sativa) ♦ (80 % de protéines)* . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 5,76 g
Farine de grains de riz hydrolysés (Oryza sativa) . . . . . . . . . . . . . . . . . 2,72 g
Papaïne (provenant de fruit de Carica papaya)  . . . . . . . 10 mg / 20 000 FCC PU
* Providing 4.6 g of protein per scoop/ Contient 4,6 g de protéine par mesure
♦	 A source of 16  amino acids/ Une source de 16 acides aminés
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RICE PROTEIN FORMULA
FORMULE DE PROTÉINE DE RIZ

Pro Rice

454 g Powder | Poudre

NPN 80039656
A source of protein for the maintenance of good health.

Une source de protéines pour le maintien d’une bonne santé.


